



PROCLAMACIÓN DEFINITIVA DE CANDIDATOS/AS DEL COLECTIVO DE ESTUDIANTES DE GRADO Y MÁSTER AL CONSEJO DEL DEPARTAMENTO DE BIOQUÍMICA Y BIOLOGÍA MOLECULAR

Reunida la Junta Electoral Delegada del Departamento de Bioquímica y Biología Molecular, el lunes 5 de abril de 2021 a las 10:00 horas, en la Sala de Juntas del citado Departamento, transcurrido el plazo de reclamaciones a la proclamación provisional de candidaturas al colectivo de estudiantes de grado y máster del departamento de Bioquímica y Biología Molecular y no habiéndose producido alegaciones a las candidaturas presentadas, siguiendo lo dispuesto en el artículo 15.4 del Reglamento electoral de Centros, Departamentos e Institutos Universitarios de Investigación (BOPA 1-VI-2010), se acuerda por unanimidad:

* Proclamar como candidatos/as electos del colectivo de estudiantes de grado y máster:

- Sergio Cabal González.
- Carlos Castro del Valle.
- Deva Méndez González.
- Samuel Pis Vigil.

Como el número de candidaturas es igual al de representantes a elegir, se omiten los procesos electorales subsiguientes y las personas arriba indicadas quedan automáticamente proclamadas como representantes de su colectivo.

Oviedo a 5 de abril de 2021

El Secretario de la JED

Fdo.: José María Pérez Freije